



ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り

令和7年7月18日
文責:校長 梅田 幸博

縦割り班活動開始!

6月27日(金)に縦割り班結成式を行いました。この縦割り班とは、1~6年生を学年ごとではなく縦割りにし、異学年の子どもたちで編成した班のことです。この縦割り班でのレクレーションや美化活動をとおして、学年を越えて知り合ったり、協力したりすることや上級生が下級生を引っ張っていく力を付けたりすることを目的としています。今年度は、36班を編成しました。

結成式後は、班のめあてを決めたり、6年生が考えたレクレーションをしたりして楽しみました。



授業参観・学級懇談!

7月4日(金)の授業参観・学級懇談は、多数の保護者の皆さんに来校いただきました。暑い天気の中の参観でした。本当にありがとうございました。さて、学校における子どもたちの様子はいかがでしたか。よく「子どもたちの『家庭での様子』と『学校での様子』が違う」という話を聞きます。子どもたちなりに、周りに気を遣ったり、立場を考えたりすることから、違って見えることが多いと思います。学校での子どもたちは、結構頼もしいです。



また、学級懇談もお世話になりました。私も、何人かの保護者の方と直接話すことができました。「直接話することで、より親近感が感じられるなあ」と改めて思いました。この「信頼関係」こそ、保護者と教師が真っ先に「創りたいもの」だと思います。本校は、駐車場がなく、やむなく「学習の場である運動場」を開放しておりますが、それでも全ての車を駐車するのは難しい状況にあります。入れなかった車もあり、大変申し訳ありません。今後とも大きな行事の際には、「車以外での来校」にご理解とご協力をいただければ幸いです。

県からの給食視察がありました!

熊本県産トマトを使用した学校給食用のトマトパンやトマトゼリーが開発されました。そこで、7月14日(月)に、町長の鍋田様をはじめ、県から教育長の越猪様、学校給食会理事長の浦川様、農林水産部長の中島様が来校され、給食の様子を参観されるとともに4年生と会食されました。子どもたちは、新しいメニューに興味津々、みんなでおいしくいただきました。



お世話になりました!

いよいよ1学期の最後の日を迎えました。今学期は、マイコプラズマ感染症による学級閉鎖はありましたが、予定通り教育計画を実施することができました。子どもたちにとって、様々な経験を積むことができた、とても充実した学期になったと思います。学校を運営するにあたってたくさんの方の理解と協力をいたしました。PTA役員をはじめ保護者の皆さん、地域の皆さんに心から感謝します。

明日からは、長い夏休みになります。普段できない体験をしたり、自ら考えた学びを実行したりするよい機会です。事件・事故に巻き込まれない、楽しい休みになることを願っています。また、厳しい暑さになることが予想されますので、健康管理もしっかりとていきましょう。